



Candes-Saint-Martin (à la limite de Fontevraud-l'Abbaye et Montsoreau), monument dit Pierre des Trois évêques, érigé en 1983, il évoque un monument médiéval (disparu) aux limites des évêchés de Tours, Angers et Poitiers.

IVR52_20134900773NUCA

Auteur de l'illustration : Bruno Rousseau

Date de prise de vue : 2013

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Conseil départemental de Maine-et-Loire - Conservation départementale du patrimoine
communication libre, reproduction soumise à autorisation